

C'EST MOI !

IT IS I !

24 novembre 1960, jeudi soir, Shreveport (Louisiane). 54 minutes.

Thème central : Le Signe messianique du discernement des secrets des cœurs se manifeste aujourd'hui avant les jugements comme du temps de Jésus avant le jugement d'Israël.

[Titre identique ou similaire : le 20.07.1954, le 11.08.1959, le 29.03.1960, le 24.11.1960, le 13.02.1961, le 17.05.1961, le 11.06.1962, le 26.07.1962].

§1- Lisons Matthieu 14:22-27

"(22) Aussitôt après, il obligea les disciples à monter dans la barque et à passer avant lui de l'autre côté, pendant qu'il renverrait la foule. (23) Quand il l'eut renvoyée, il monta sur la montagne, pour prier à l'écart ; et, comme le soir était venu, il était là seul. (24) La barque, déjà au milieu de la mer, était battue par les flots ; car le vent était contraire. (25) A la quatrième veille de la nuit, Jésus alla vers eux, marchant sur la mer. (26) Quand les disciples le virent marcher sur la mer, ils furent troublés, et dirent : C'est un fantôme ! Et, dans leur frayeur, ils poussèrent des cris. (27) Jésus leur dit aussitôt : Rassurez-vous, c'est moi ; n'ayez pas peur !"

§2- Le soleil allait se coucher quand ce pêcheur bien bâti a poussé sa barque dans la mer avant de monter à bord et de s'asseoir à côté d'André. Ils se sont mis à ramer pour traverser cette mer. Sur le rivage, une foule de milliers de gens encore époustouflés par les miracles de l'après-midi les saluaient de loin.

§3- Une fois la barque perdue de vue, la foule s'est dispersée. Jean, le plus jeune, a rompu le silence en s'arrêtant de ramer pour s'essuyer le front : *"Nous avons la preuve que nous ne suivons pas un fanatique ni un faux prophète ! Il est vraiment ce qu'Il dit être."* Il se souvenait de sa mère lui parlant des prophètes de l'Ancien Testament, d'Elie ramenant à la vie le fils de la Sunamite. Elle lui avait parlé du temps où Dieu avait fait pleuvoir du pain du Ciel pour le peuple qui en était dépourvu. Pendant 40 ans, les anges avaient déposé sur le sol du pain cuit, trempé dans le miel, **parce que ce peuple était sur le chemin voulu par l'Éternel.**

§4- Jean leur a sans doute dit que **l'histoire se répétait.** *"Il y a un lien entre cet Homme et le Dieu Créateur, Je l'ai vu prendre 5 pains et nourrir Son peuple affamé."* Il avait demandé à sa mère où Dieu avait trouvé la farine et le miel pour nourrir le peuple pendant 40 ans. *"Vos cœurs n'ont-ils pas été enflammés en voyant Dieu tenir des pains avec des mains humaines ? Je l'ai vu briser le pain et en donner cinq mille fois ! Ses mains ont créé du pain et du poisson cuit ! Je suis certain plus que jamais, que cet Homme vient de Dieu, !"*

§5- Simon Pierre a pris la parole. *"Mon père était un homme très pieux, un pharisien croyant que Dieu a pesé chacune de Ses Paroles, que nous devons nous y tenir, et qu'Il veille sur elles. Le soir, au retour de la pêche, il me disait : Simon, je vais devoir partir un jour, et tu iras pêcher sur cette mer avec cette barque. Je t'ai enseigné que j'attendais le Messie, apparemment plus éloigné que jamais, mais peut-être viendra-t-Il en ton temps, sinon enseigne-le à ton fils. Souviens-toi qu'il ne sera pas un théologien mais un Prophète comme lui. Tel sera **Son signe** : Il sera Dieu sous la forme d'un Prophète. Ainsi tu le reconnaîtras."*

§6- Quand Pierre avait été informé par son frère André qu'un Galiléen guérissait les malades par la prière, il n'avait pas été impressionné. André, qui croyait que ce Jésus de Nazareth était le Messie, avait alors invité Pierre à aller écouter. Un jour, Pierre a accosté sur la rive, et il est allé à la réunion. *"Je suis passé devant Jésus, et Ses yeux ont brillé comme pour sonder mon âme, et Il m'a dit que j'étais Simon fils de Jonas ! Il connaissait mon nom et celui de mon père ! L'enseignement de mon père m'est soudain revenu. Quoi que mon peuple dise, je suis certain depuis lors qu'Il est le Messie, le Dieu prophète "*

§7 à 8- Jean a dit : *“En rapprochant le texte biblique et ce que je L’ai vu faire aujourd’hui j’ai su qu’il était assurément le Messie.”* Après avoir ramé, ils ont marqué une pause, et c’est alors que Philippe est intervenu : *“J’étais présent quand Il a appelé Simon par son nom et l’a changé en Pierre, et quand il a nommé ton père. J’étais tellement convaincu que je voulais en parler à tout le monde !”* Celui qui est convaincu que c’est la vérité ne peut s’empêcher d’en parler. C’est vital et on veut que tous le sachent.

§9- Puis Philippe a parlé de Nathanaël : *“Il demeurait à plus de 20 km. J’ai marché jusque chez lui, et je l’ai trouvé sous un arbre en train de prier pour que Dieu envoie la délivrance, comme Il avait envoyé Moïse, en des temps difficiles. Tout joyeux, je l’ai invité à venir voir le Messie, Jésus de Nazareth.”* Quand son cœur est convaincu, l’homme ne peut s’empêcher d’en témoigner pour faire briller la lumière et ne pas la cacher sous un boisseau.

§10- Mais Nathanaël était un théologien averti et il a pensé que son ami s’était fait avoir par quelque prophète fanatique : *“Si le Messie venait le souverain sacrificateur le saurait, et il serait venu en parler dans notre dénomination !”* Il en va de même aujourd’hui. Mais si Dieu envoie quelqu’un c’est en général en dehors de toute dénomination, **ce qui égare** tous ceux qui s’attendent à quelque chose.

§11- Nathanaël avait répondu : *“Rien de bon ne peut venir de Nazareth”* Mais Philippe a bien répliqué : *“Au lieu de critiquer, viens voir par toi-même.”* C’est ce qu’il faut répondre quand les gens disent que le Saint-Esprit n’agit plus de nos jours, et qu’il ne s’agit que d’émotion. Pour purifier des ivrognes, des prostituées par le Sang de Jésus-Christ et en faire des saints, il faut plus que de la psychologie : il faut la puissance régénératrice du Saint-Esprit pour transformer une âme et sa manière de vivre.

§12- La barque dérivait, alors que la nuit tombait. Philippe a expliqué qu’il avait raconté à Nathanaël ce qui était arrivé à Simon. Bien que sans instruction et incapable de signer un reçu, Simon savait que Dieu avait promis un signe pour le Messie. *“J’ai conduit Nathanaël dans la file où le Seigneur priait pour les malades. Dès qu’Il a vu Nathanaël, le signe s’est répété et Il a dit : Voici un Israélite dans lequel il n’y a point de fraude. Etonné, Nathanaël lui a demandé comment il savait qu’il était Israélite alors qu’Il ne l’avait jamais vu.”* Ce n’était pas à cause du vêtement, car tous en Palestine étaient vêtus pareillement. *“Avant que Philippe ne t’appelle, je t’ai vu sous l’arbre.”* La question était réglée : tous savaient que depuis ce jour, Nathanaël était un solide croyant. *“Il est tombé sur sa face en disant : Rabbi, tu es le Fils de Dieu, le Roi d’Israël !”*

§13- *“Nous avons vu dans Ses actions que ce qu’Il annonce s’accomplit. Il ne se contente pas de parler, Il démontre ce dont Il parle !”* Aujourd’hui encore, Il fait ce qu’Il a annoncé dans la Parole ! J’ai tenu la Bible et le Coran devant des milliers de musulmans en disant : *“Ces deux Livres s’opposent et ne peuvent être vrais en même temps. Est Dieu celui qui accomplit ce qu’Il a dit.”* Il est toujours Dieu et, étant immortel, infini, omniscient, omnipotent, parfait, Il ne peut varier. Ce qu’Il dit est la Vérité, soyez-en assurés ! Toute décision de Dieu est parfaite pour toujours. A la différence des hommes qui sont limités, Il ne se trompe jamais. S’il a prévu de sauver un homme en Eden en versant un sang innocent, il en sera toujours ainsi par la suite pour tout pécheur venant à Lui. Si Dieu a guéri un malade incurable sur la base de sa foi en Lui, Il agira de même avec un autre malade. Sinon il se serait trompé la première fois. Il ne peut être le Dieu des miracles et des guérisons un jour, et plus le jour suivant. La Bible est la Vérité, même si certains la cantonne au passé ou au futur. Il est *“Je Suis”* à toujours.

§14- André a voulu prendre la parole. Tous ceux qui L’ont connu veulent en témoigner. Vous savez alors de quoi vous parlez ; ce n’est pas une croyance mélangée, mais de quelque

chose que vous avez reçu de Christ en tant que votre Sauveur. L’Esprit est venu en vous, et c’est à vous que quelque chose est arrivé. Si la Puissance de Dieu vous a guéri, rien ne pourra ôter cela de vous. Vous le savez.

§15- **Nul ne devrait prêcher l’Evangile avant d’avoir fait une expérience personnelle du baptême du Saint-Esprit.** C’est ce que Jésus a exigé d’eux : *“Ne vous éloignez pas de Jérusalem jusqu’à ce que vous soyez revêtus de Puissance, et alors vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’à Shreveport.”* [cf. Act. 1:4,8]. Peu importe combien vous êtes instruit et connaissez la Bible : **le diable en sait plus que vous.** Si vous avez déjà rencontré Dieu face à face tous les démons réunis ne pourront ôter cela de vous car vous saurez de quoi vous parlez.

§16- Moïse aurait pu, avec son éducation, enseigner la théologie aux Egyptiens, mais Dieu ne l’a pas renvoyé en Egypte pour peaufiner ses mathématiques ou l’art de la guerre, ni pour qu’il obtienne un nouveau diplôme. Mais Il l’a rencontré près d’un Buisson enflammé, sur un terrain sacré au fond du désert, pour une expérience ineffaçable. Malgré sa théologie, il avait fait erreur et avait fui loin de Dieu. Mais après le face à face avec Dieu, quelque chose s’est passé, il pouvait revenir en Egypte car il avait fait une expérience et savait de quoi il parlait. Il en est ainsi de tout croyant ayant ainsi reçu le Saint-Esprit. Comme nous ce soir, chaque disciple dans la barque voulait parler de son expérience.

§17- André a pris la parole à son tour et leur a rappelé le jour où ils se rendaient à Jéricho, mais Jésus avait voulu passer par la Samarie. *“Il s’est assis près du puits et nous a envoyé en ville chercher des provisions. A notre retour, nous avons été étonnés de Le voir parler à une femme.”* Cachés derrière un buisson, ils L’avaient entendu lui demander à boire. Elle avait répondu que les Juifs n’avaient pas pour habitude de demander un service à une Samaritaine ! *“Si seulement tu savais qui est Celui qui te parle !”*

§18- C’est la question ! *“Si tu savais qui te parle !”* Si seulement tout pécheur présent, parce que nous sommes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ, s’entendait dire : *“Si tu savais qui te parle et qui te dit que tu dois faire cette expérience.”* ! Ces pensées en vous, c’est Dieu qui vous parle. Si seulement vous le saviez ! Jésus a dit à la femme : *“L’Eau que Je donne est la Vie éternelle jaillissante.”* Un débat religieux a suivi au sujet de l’église qu’il fallait fréquenter : était-ce à Jérusalem ou au puits creusé par Jacob. *“Ni l’un ni l’autre. Dieu est Esprit et Il doit être adoré en Esprit et en Vérité.”* [Jn. 4:24]. Puis l’Esprit de Jésus a révélé quel était le problème de cette femme. Elle a su qu’il était prophète. Elle savait que le Messie serait Prophète. *“Qui es-tu ?” – “Je le suis, Moi qui te parle.”* Elle a été aussitôt convaincue qu’Il était le Messie promis. Elle a laissé sa cruche, les choses du monde, et a couru l’annoncer dans la ville. Et les habitants ont cru en Lui à cause du témoignage de cette femme.

§19- Je me demande si les gens de Shreveport veulent Le croire ce soir. S’il venait faire ici les choses qu’Il a faites autrefois, Lui qui est toujours le même, serions-nous convaincus au point d’aller dire aux voisins : Venez voir un Homme qui m’a dit tout ce que j’ai fait ! Ne serait-ce pas le Messie ? C’est le même Messie, le même Saint-Esprit, avec les mêmes signes, la même puissance, la même libération, mais que le monde traite de fanatisme. Ce serait le meilleur abri contre les bombes. Ce serait une expérience d’Enlèvement !

§20- Tous étaient convaincus dans la barque. Il faisait nuit. Satan a alors vu qu’ils étaient seuls, sans Lui. Satan veut une église sans Christ. Peu importe que son nom soit en lettres d’or, ou qu’elle se dise *“la sainte église”*. Il n’existe ni une *“sainte église”*, ni une *“sainte montagne”*, ni de *“saintes reliques”*, ni un *“peuple saint”*. **C’est le Saint-Esprit dans les gens qui est la portion sainte.** Les *“Actes des apôtres”* sont en fait les *“Actes du Saint-Esprit dans les apôtres”* qui n’étaient que des hommes. C’est ce qui a donné la victoire.

§21- Satan a vu cette petite église sans Christ. C’était l’occasion de leur apprendre à blasphémer, et il a soufflé en tempête sur la mer. La barque était sur le point de sombrer, et à chaque éclair le diable criait : *“Je vais les avoir, ils sont partis sans Lui !”*

§22- Quelqu’un a répliqué un jour : *“Mais c’est Jésus qui les a obligés à partir sans Lui !”* – *“Oui, mais ils ont eu tort de le faire.”* Elie et Élisée formaient une image du rapport entre Christ et l’Église. Élisée a reçu une double portion d’Esprit : *“Vous ferez les mêmes choses que Moi, et même de plus grandes.”* [Jn. 14 :12]. Le vêtement qui était sur lui, le Saint-Esprit, est descendu sur l’Église : Jésus était un Homme seul, alors que l’Église serait universelle : *“Vous ferez davantage car Je vais au Père.”* Élisée, étant prophète, en savait plus à ce sujet que l’église aujourd’hui ! Quand Elie lui a dit de rester sur place, tandis qu’il passait de l’autre côté de la rivière, Élisée a répondu, comme l’église devrait le faire : *“L’Éternel vit en ton âme, et Il ne mourra jamais : je ne te quitterai pas.”* Il avait un objectif et ses motivations étaient assurément droites. Élisée est resté avec lui, **le regard rivé sur lui**. C’est ce que l’Église doit faire aujourd’hui : quoi qu’il arrive, ou si l’église se refroidit, accrochez-vous à Lui, à la Main immuable de Dieu ! Accrochez-vous au Calvaire et restez là ! **C’est ainsi qu’on obtient quelque chose de Dieu**. Ne laissez pas le diable vous éloigner de là.

§23-Ruth, une Moabite, a dit à Naomi : *“Que ton peuple soit le mien, que ton Dieu soit le mien, où tu mourras je mourrai.”* [Ruth 1:16-17]. C’est ainsi qu’elle a gagné Boaz, et c’est ainsi que l’Église gagne Christ. Quoi que le monde dise contre vous, restez avec Christ, accrochez-vous à Lui.

§24- Ce que Satan a vu alors, il le voit aujourd’hui. Nous avons été bénis il y a 40 ans ou plus avec la venue de la Pentecôte, mais nous avons voulu avoir de grands bâtiments, des séminaires pour que les pasteurs soient de grands orateurs et des docteurs en théologie. Satan a vu cela, et maintenant c’est la tempête. Satan a vu l’église se diriger vers ces choses, et nous sommes partis sans Lui, devenant empesés. Dans toutes les églises, il faut le retour de la puissance du Saint-Esprit dans l’église. Dieu sait que nous en avons besoin. Mais nous voulons faire comme les autres. Or vous êtes un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple appelé à se mettre à part. **Quoi que vous ayez à faire, ne L’abandonnez pas !**

§25- Cela peut vous coûter, mais il ne vaut pas la peine d’avoir ce qui ne vous a rien coûté. Tout ce qui est important a un prix. La liberté religieuse, fêtée en ce Jour de Thanksgiving [NDR : fêtée le premier jeudi après le 26^e jour de novembre], a coûté le sang de millions d’Américains. Il vaut la peine de mourir pour ce qui a du prix. Le Saint-Esprit qui ramène sur nous Jésus-Christ ressuscité vaut tout notre temps et tous nos efforts : selon Fanny Crosby [missionnaire, compositrice de 8000 cantiques, 1820-1915], cela valait plus que sa vie ! Nous devons nous accrocher à Lui !

§26- Les disciples avaient perdu tout espoir, comme nous aujourd’hui. Une seule bombe suffira pour balayer ces bâtiments qui ont coûté des fortunes aux églises. Mais Jésus a dit : *“Achetez de Moi de l’Or éprouvé par le feu.”* [Ap. 3:18]. Quand le monde sera en feu, il me faudra quelque chose qui tienne bon ! être caché dans le Rocher des Ages. [Cantique] ... Un jour que Charles Wesley [1707-1788 ; frère de John Wesley] était sous un orage, et cherchait l’inspiration pour un cantique, quand un petit oiseau est venu se réfugier sur sa poitrine. Après l’orage, Wesley a libéré l’oiseau et a écrit *“Cache-moi dans le Rocher des Ages”*.

§27- Satan a envoyé son souffle empoisonné, et la peur les a saisis. Alors que vous êtes dans la barque de votre vie, Satan a peut-être semé des ennuis durant le voyage en plaçant en vous un cancer, ou l’amour du monde en vous éloignant de Dieu, et c’est désespéré. Mais vous

savez que Jésus n'est jamais parti très loin. Alors que les ennuis venaient, Il observait les disciples depuis le sommet de la plus haute Montagne du pays.

§28- Jésus a été tué et enseveli dans une tombe empruntée. Mais Il est ressuscité et s'est élevé au-delà des étoiles, jusqu'à la droite de la Majesté divine. Son regard est sur les passereaux et je sais qu'Il m'observe. Le jour approche qui ne sera ni jour ni nuit, un jour sombre, mais au temps du soir une Lumière paraîtra [Zac. 14:7]. Or le Soleil, le Fils [NDR : jeu de mots en anglais entre "Sun" et "Son"], se couche à l'ouest. Il s'est levé à l'est où Il a fait briller la Pentecôte avec les signes de Sa résurrection. Il a promis que ceux qui croiraient, accompliraient les mêmes œuvres [Jn. 14:12]. *"Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus ; mais vous, vous me verrez, car je vis, et vous vivrez aussi."* [Jn. 14:19]. Il a promis d'être avec eux jusqu'à la fin du monde, et que des signes accompagneraient la prédication de l'Évangile [Mc. 16 :15-18]. Il est toujours le même Christ.

§29- Puis est venue une période, un jour de grisaille, de brouillard, où on ne pouvait voir le soleil, bien qu'il donne la lumière. Il y en avait juste assez pour donner des dénominations, pour adhérer à une église, pour être sauvé. Mais le prophète a dit que la Lumière paraîtrait au temps du soir. Après s'être levé et avoir brillé sur un peuple à l'est, **le même soleil** se couche sur le peuple de l'ouest. **Nous vivons dans les derniers jours** où le même Fils, la même puissance du Saint-Esprit, descend à l'ouest comme Il l'a fait à l'est, montrant la même Lumière de l'Évangile, sans théologies et organisations à rejoindre, mais avec parmi eux une preuve de résurrection, avec Sa puissance de guérison et des signes. **Nous sommes à ce temps du soir.**

§30- La civilisation est allée d'est en ouest. Nous sommes arrivés sur la côte ouest. Aller plus loin, ce serait revenir à l'est. C'est le temps de la fin. Les civilisations et les églises s'écroulent. Israël est une nation. Le temps des Nations est compté. C'est l'heure de devenir chaud, d'avoir des réunions de prière, de venir à Dieu. Nous entrons dans l'âge de Laodicée. Le frère Lyle m'a dit qu'il y avait les signes d'un réveil dans chaque réunion. Que Dieu nous envoie la puissance ! Nous avons besoin d'un réveil et non d'adhésions à des églises. Que Dieu réveille ce qui est en nous.

§31- Ne commettons pas la faute des disciples. Il n'y avait plus d'espoir, il n'y aurait plus de réveil, ils ne reverraient plus Jésus. Mais, à l'heure la plus sombre, Il est venu vers eux en marchant sur l'eau. Aujourd'hui, Il vient vers nous et marche sur l'eau. Selon Apocalypse 17:5, *"les eaux que tu as vues, ... ce sont ... des foules ..."* Voir le Fils de Dieu ressuscité marcher ainsi, en faisant parmi son peuple ce qu'Il faisait autrefois, devrait secouer nos cœurs. Les disciples avaient reconnu en Lui le Messie. Mais ne faisons pas l'erreur qu'ils ont faite cette nuit-là : **ils ont eu peur de la seule chose qui pouvait les sauver !** Ils ont cru que c'était un fantôme. Si l'Omniprésent et l'Omnipotent, fait la même chose qu'autrefois, montrant que l'Évangile que nous prêchons n'est pas de la théologie humaine, mais la Puissance de résurrection de Jésus-Christ marchant parmi Son peuple, n'en ayez pas peur : c'est la seule chose qui peut vous aider !

§32- Ne croyez pas ceux qui vous disent que le temps des miracles est fini, et que le Saint-Esprit n'est plus comme autrefois. Christ est ressuscité, Il est vivant ce soir ! Je prie qu'Il marche parmi nous ce soir et guérisse les malades et fasse comme alors et montre qu'Il est parmi nous : *"N'ayez pas peur, c'est Moi !"* Il ne s'agit pas de psychologie. **Peu importe combien Christ m'oingt, Il doit aussi vous oindre pour que vous croyiez cela.** Dans sa propre ville, Il n'a pas pu faire beaucoup de miracles à cause de l'incrédulité des gens. **Il faut qu'Il vous oigne comme Il m'a oint.** Je désire qu'Il nous oigne tous ce soir !

§33- Paul a dit que si tous parlent en langues dans l'assemblée, mais sans personne pour interpréter, les gens du peuple penseront que tous sont fous. Par contre, s'il y a un prophète qui révèle les secrets du cœur, alors ils diront que Dieu est présent [1 Cor. 14:23-25]. C'est à cela que le peuple de Dieu reconnaît un prophète. Et si ce que dit un prophète s'accomplit, Dieu ordonne qu'on l'écoute. C'est pourquoi les Juifs de l'époque seront sans excuse, car ce que Moïse et Esaïe avaient annoncé avait été manifesté en Jésus-Christ. Il était le Prophète, Il disait la Vérité, et Dieu a manifesté Son signe. Mais ils ont été aveuglés pour que nous ayons une chance.

§34- Si nous avons été greffés sur une souche sainte, nous devons faire attention à notre attitude. Ne soyons pas des enfants de la nuit, mais marchons tant qu'il fait jour. Jésus a promis que les croyants Le verraient et qu'Il serait avec nous, et même en nous, jusqu'à la fin du monde, et que nous ferions ce qu'Il a fait. Cette promesse va-t-elle s'accomplir ? S'Il peut prouver qu'Il est vivant, et Il le prouvera si vous Le laissez le prouver en vous, de même que je le Laisse le prouver en moi, alors ce sera la preuve qu'Il marche au milieu de Son peuple ce soir, et sur les eaux comme autrefois. N'ayez pas peur de Lui ! Inclignons la tête.

§35- [Longue prière] ... nous sommes heureux d'avoir vu dans le monde le Saint-Esprit paralysé des sorciers voulant jeter des sorts, et des païens briser leurs idoles pour venir au Dieu des miracles ... nous sommes heureux d'avoir vu dans notre pays des docteurs avoir soif de Dieu ... nous sommes heureux d'avoir vu Israël redevenir une nation. L'arche est prête pour les Juifs, et nous savons que l'Enlèvement est donc proche. Noé avait un œil sur Enoch, et quand ce dernier est parti, il a su que le jugement allait tomber [NDR : selon la chronologie habituelle, si Adam est né en l'an1, le Déluge a débuté en 1656, l'année de la mort de Mathusalem. Enoch a été enlevé en 967].

§36- [Suite de la prière, en particulier pour les malades] ... tout l'arsenal de Dieu est surnaturel, et tout chrétien doit croire au surnaturel, car la foi est une démonstration des choses qu'on ne voit pas. Cet arsenal, c'est l'amour, la joie, la foi, la paix, la patience, le Saint-Esprit, etc. : toutes ces choses sont invisibles, mais réelles et éternelles ... la nature montre que la mort est inéluctable, mais il y a la Vie quelque part : allons vers Elle ce soir, dans la foi en Celui qui a fait la Promesse.

§37- [Suite de la prière] ... Les disciples ont reconnu le Messie par Son signe ... Jésus a dit qu'il en serait comme du temps de Lot [Lc. 17:28], à l'époque d'Abraham. Un Billy Graham était venu prêcher l'Evangile à Sodome pour faire sortir Lot, une image de l'église naturelle. Mais c'est un Homme qui est venu vers l'Eglise spirituelle, vers Abraham et Sarah. Cet Homme, cet Ange a su qu'Abraham avait une épouse, et Il a discerné que Sarah, bien que dans la tente derrière Lui, avait ri en son cœur. C'était **un signe, peu avant que le monde ne soit consumé**. Peu après s'être manifesté dans la chair de cet Homme, cet Ange a disparu aux yeux d'Abraham qui L'a appelé : Elohim. ...

§38- [Suite de la prière pour que le Seigneur manifeste le même signe que celui dont parlaient les disciples dans la barque] ... Puissions-nous dire comme les disciples d'Emmaüs après avoir vu Jésus faire ce qu'il avait déjà avant Sa résurrection : "*Nos cœurs ne brûlaient-ils pas au-dedans de nous tandis qu'Il nous parlait ?*" ...
